春季大運動会 スローガン

「最後まであきらめず、思い出に残る運動会にしよう!」 第2回 児童会代表委員会にて -

先日, 5月17日6校時に第2回の代表委員会が ありました。4年生以上の運営委員が企画し、3年 生以上の全員が音楽室に集まり、学校の諸問題等に ついて考え, 話し合う場です。

今回の議題は、みんなが運動会をがんばれるよう にするために、「運動会のスローガンを決めよう。」 話し合いのめあては、「全員が手を挙げることができ るようにしよう。」でした。

めあての通り、活発な意見が出されました。6年 生がリードする中、どの学年も全体のことをしっか りと考え、意見を出していました。「1年生も分かる ように」「短くした方が覚えやすい」等…。今年から 参加の3年生もがんばりました。その結果、上記の ようなスローガンが作り出されました。

そのほか、運動会用の「旗を作ろう」。東日本大震



〈真剣に話し合われた代表委員会〉

災で困っている人々の役に立つために「募金をしよう。」ということも決まりました。 後で聞いた話ですが、この代表委員会のために、運営委員会の面々が昼休みに集まり、会 場や黒板の準備、話し合いの進行打ち合わせとその練習等を行っていたそうです。お陰で、 スムーズで充実した話し合いとなりました

全校のことを考え、知恵を出し合う参加児童一人一人の真剣さと、誰も見ていないところ で努力する運営委員の責任感とやる気に、感動と頼もしさを覚えた瞬間でした。

練習, がんばっています! 春季大運動会29日(日) 多数のお越しを



入場行進,明新っ子体操, それぞれの学年競技,本

番が近づくにつれて一層練習に熱が入ってきます。 昼休み, 5年教室で関係学年有志が参加してのソーラン節 の練習が行われていました。もちろん自主練習です。笑顔 の額に汗がにじんでいました。幼稚園の親子による練習も

ありました。かわいらしい親子での演技が楽しみです。この校庭で行う最後の運動会となり



ました。子どもたちをはじめ誰にとっても思い出に残る良き運動会となるよう願っています。

児童会目標: 1 気持ちのよい 明新っ子をめざそう! 2 仲 の 良 い 明新っ子をめざそう!

6月の行事予定

1日(水)衣替え

2日(木)プール開き

4日(土)全国小学生陸上競技大会備北地区 選考会 (防災公園)

~10日(金)歯の衛生週間

5日(日)第2回花いっぱい運動

6日(月)~13日(月)

いじめについて考える週間

7日(火)委員会活動(6校時)

8日(水)移動図書館来校

第1回足見小学校との交流会

10日(金)安全の日・体重測定

12日(日)愛児会廃品回収

14日(火)代表委員会(6校時)

~15日(水)保健室実習(短大生2名来校)

15日(水)歯の健康集会

16日 (木) ごみの行方見学:4年

17日 (金) 健康の森学園との交流:1・2年

(月) 学校集金日 20日

21日(火)クラブ活動(6校時)

~22日(水)保健室実習(短大生2名来校)

26日(日)参観日・救急法講習会

学級懇談・愛児会専門部会

27日(月)振替休業日

28日(火)クリーン作戦(2校時)

29日(水)読書集会(朝の活動時間)

7/3日(日) ICソフトボール大会

平成23年度 愛児会役員決定 総会出席率100%!

4月の愛児会総会では、お忙しい 中,全ての家庭からご出席いただき ありがとうございました。保護者の 方々の学校教育に対する意識の高さ を伺い知ると同時に、それにこたえ るべく心して教育活動に当たらねば ならないと職員一同気持ちを新にし たところです。お陰をもちまして, 新役員の方々を中心に, 本年度の活 動方針等を決定することができまし た。校外委員・学年委員を含め、の ベ40名程の方々に役員としてご活

平成23年度 爱児会運営委員一覧(敬称略) 校外委員 IJ 学年委員 IJ IJ 環境整備部長 副部長 会員研修部長 務 局 副部長 紙面の都合上,運営委員 広報活動部長 の方のみ紹介させていただき ました。

躍いただくこととなります。今年は、足見小学校との統合も視野に入れながらの活動になる ことと思います。何かとお世話になりますがどうぞよろしくお願いいたします。

併せて、ここで退任されました前役員の方々のご尽力に対し心より感謝申し上げます。

1年生を迎える会 心温まる集会となりました

4月27日(水), 営委員会が中心となり 1年生を迎える会が行 われました。1年生と仲良くなりたい、明る 楽しい学校にしたい



とのみんなの願いを元に、ケームやインタビューがありました。中でも、「ざぶとんリレー(写真)」」さんからは、事故のには、1年生も大満足。大きなかごの中に敷・発生状況や交通ルーいたざぶとんに座らせてもらい、上級生に代ルの大切さについて、わるがわる引っ張ってもらい、うれしている。 わるがわる引っ張ってもらい、うれじさいっ元交通指導員の奥様 ぱいの8名でした

気持ちを込めたあいさつを! あいさつ連動実施

5月9日(月) (金) に「気持ち のよい明新っ子を目指 と児童会が中心 そう」 える。 あました。 こ なり. に取り組みました。



|の間,5・6年生の全児童が,毎朝交代で校 |門・昇降口等に立ち,登校してくる下級生に さわやかに挨拶を交わしていました 力が実り, いつでも誰にでも気持ちのよい挨 拶のできる子どもたちがさらに増えています。

守ろう!命を守る交通ルール

5月6日(金), 巡査部長ご夫妻を招きし,交通教室

からは. 自転車の点



検と乗り方についてお話を聞きま - 深りのについて22mではできること。 道路やグラウンドで実地指導を受けて横断時は手を高く上げ左右確認をあること、自転車に乗る前にブレーキ点 後, 忘れないこと、必ず右足をペダルにかけてスタートすること。」等、手品も交えて印象的な指導をしていただきました。家庭での取り 組みもよろしくお願いいたします。

児童会目標:3みんなの役に立つ 明新っ子をめざそう! 4 目標に向かってがんばる 明新っ子をめざそう!

児童会目標: 1 気持ちのよい 明新っ子をめざそう! 2 仲 の 良 い 明新っ子をめざそう!